OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION del Tribunal del concurso a plaza de Muestro carpintero y de Maestro fontanero de aOtros servicios de Prisiones», por la que se señala lugar y hora en que darán comienzo las pruebas.

Las pruebas que se previenen en la norma sexta de la Resolución de fecha 26 de febrero último, inserta en el «Boletin Oficial del Estado», correspondiente al día 13 de marzo, por la que fué convocado concurso para proveer una plaza de Maestro car-pintero y otra de Maestro fontanero de «Otros servicios de Prisiones», comenzarán a las diez horas del dia 17 de junio prôximo, en la Escuela de Estudios Penitenciarios, sita en la avenida de los Poblados, de esta capital.

Madrid, 24 de mayo de 1963.—El Secretario, Jose Monzón Cerced, V. B. : El Presidente, Gervasio M. Castrillón,

MINISTERIO OBRAS PUBLICAS DE

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Perito Agricola en el Servicio de Aplicaciones Agronómicas de esta Confederación.

Creadas por acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 26 de enero de 1962 plazas de Peritos Agricolas en el Servicio de Aplicaciones Agronómicas de la Confederación Hidrográ-fica del Pirineo Oriental, que pasarán a pertenecer a la plantilla del mencionado Organismo autónomo con sueldo y demás emolumentos a cargo exclusivamente de los presupuestos de recursos del mismos, se convoca, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, el oportuno concurso para la provisión de una de dichas plazas, con sujeción a las siguientes bases:

Primera. Las solicitudes para la admisión en el referido concurso, acompañadas de la relación de méritos profesionales que reuna el concursante, deberán presentarse en el Registro General de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental dentro del plazo de treinta días, a contar de la fecha de publicación del anuncio de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estador.

Segunda. Los aspirantes a la plaza convocada deberán re-unir las siguientes condiciones, que deberán acreditar documentalmente en el momento de su toma de posesión:

a) Ser español y no haber cumplido cuarenta años de edad el último día del plazo señalado en la base primera para la presentación de solicitudes. Se exceptúa de esta limitación de edad el personal que esté prestando en la actualidad servicios como colaborador en dicha Confederación.

Estar en posesión del título académico de Perito Agricola expedido por el Ministerio de Educación Nacional que acre-dite haber cursado los estudios correspondientes en la Escuela

Técnica Superior de esa especialidad. c) Disponer de certificación facultativa que acredite poseer las condiciones físicas necesarias para desempeñar los servicios propies de su profesión.

d) No hallarse inhabilitado por sentencia en ningún Tribunal de Justicia para ejercer cargos públicos.

No haber sido expulsado por sentencia de ningún Tribunal de Honor de Corporación alguna.

Tercera. A la vista de las solicitudes presentadas y la relación de méritos profesionales, el Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, dentro de los

quince días siguientes al último plazo de presentación de solicitudes, elevara una propuesta de provisión de la menciolidada plaza a la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas, con remisión de todas las solicitudes y documentos presentados, efectuandose por la misma, previo informe de la Dirección General de Obras Hidraulicas, el nombramiento provisional de aquel que se declare apto para cubrir la plaza convocada, el cual deberá tomar posesión de la misma dentro del plazo de un mes a partir de dicho nombramiento.

Cuarta. Se considérará como mérito especial el haber pres-

tado servicio de Perito en el propio Organismo,

Quinta. El personal clasificado como apto para ocupar la plaza de Perito Agricola objeto de este concurso no será nombrado en propiedad hasta transcurridos tres meses de servicios en la Confederación y a plena satisfacción de la Dirección de la misma y de la Jefatura de Servicios de Aplicaciones Agronómicas de la Dirección General de Obras Hidráulicas.

Barcelona, 22 de mayo de 1963.-El Ingeniero Director, Juan Montañés.—3.825.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 29 de abril de 1963 por la que se acepta renuncia del cargo de Vocal del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores numerarios de afisica y Químican de Escuelas del Magisterio a don Francisco Sanz Martin.

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por don Francisco Sanz Martin, en súplica de que se le admita la renuncia al cargo de Vocal del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores numerarios de «Fisica y Química» de las Escuelas del Magisteria, para el que ha sido nombrado por Orden ministerial de 28 de marzo último,

Este Ministerio, teniendo en cuenta las razones que alega don Prancisco Sanz Martin, acuerda aceptarle la renuncia del cargo de Vocal del citado Tribunal

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de abril de 1963.

LORA TAMAYO

Ílmo, Sr. Director general de Enseñanza Primaria,

ORDEN de 11 de mayo de 1963 por la que se convoca concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos de «Ojtalmologia» y «Obstetricia y Ginecologian de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Sevilla.

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.-Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer dos plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Medicina de Cádiz de la Universidad expresada, con la gratificación anual cada una de ellas de 18.600 pesetas y adscritas a las siguientes enseñanzas:

- 1. «Oftalmologia».
- 2. «Obstetricia y Ginecología».

Segundo.-Los nombramientos que se realicen como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrán la duración de cuatro años y podrán ser prorrogados por otro período de